



あゆみ保育園 園長：江郷勝哉 担当：佐藤陽子

5月のゴールデンウィークから暑くなる日も多くなり、少しずつ梅雨前のじめじめとした汗ばむ季節にもなりました。

日中は暑く、夜は肌寒さもあり気温差で鼻水、咳、発熱と体調を崩しやすい時期です。その日の気温によって衣服の調節を行いながら、保育にあたっていきたいと思います。ご家庭でもお子様の体調を観察していただき、体調が悪い時には早めに病院を受診してゆっくりと過ごし、徐々に気候に慣れていけたら良いと思います。

雨の日ならではの室内遊びでは、音楽に合わせて身体を動かしたり、製作をしたりし楽しく過ごしていきたいです。また、泥んこ遊びも始まっていて、雨上がりは園庭遊びが好きなお子様にはもってこいの日。色々工夫しながら梅雨時期を乗り越えていけたらと思います。

☆泥んこ遊び・水遊びについて☆

< ひよこ (0歳児) >

●暑い季節になってきました。ひよこさんもプール開きの前にテラスで手足だけでも水の感触を楽しみたいと思います。つきましては、フェイスタオルを衣類棚に入れてくださるようお願い致します(見本をお部屋に置いておきますのでご覧ください)。

使用後はそうさんバッグに入れておきますので、次の日にお持ち頂き、衣類棚へ入れておいてください。

< 1Cクラス >

●お天気の良い日には「泥んこ・水遊び」を行っていきたくと思います。汚れてもいい服装での登園をお願いします。

●プールバックの中に、「フェイスタオル・紙パンツ又はパンツ」を入れて毎日お持ち下さい。各グループの箱を用意しますので、そちらにプールバックを入れて下さい。

●衣類は軽く下洗いをしてお返しします。お名前がないと分からなくなりますので、全ての物に名前を記入して下さい。

●プールバックを持ち帰りましたら、補充をして翌日に必ずお持ちください。



☆1歳・お誕生日おめでとう☆

○ひよこのおともだち

☆2歳・お誕生日おめでとう☆

○ちゅーりっぷのおともだち

○たんぽぽのおともだち

☆3歳・お誕生日おめでとう☆

○ちゅーりっぷのおともだち

○たんぽぽのおともだち



●持ち物にはすべて記名をお願いします。お洗濯で薄くなってしまっていないかご確認をお願いします。

また、いただいたお洋服等で違う方の名前が書かれており、持ち主が分からなくなってしまうことがあります。ご確認をいただき、お子様の名前をお書きください。

●使用済みのオムツを入れるビニール袋を、毎日ご用意下さい。また、お家からはいてくオムツにお名前の記入をお願いします。

●カラー帽子は、毎週金曜日、または、土曜日にお持ち帰りをし洗濯、ゴムの確認をよろしくお願いします。

●夏場の午睡用に用意して下さったタオルケットにもお布団と同様に、大きくはっきりとお名前を付けて下さるようお願い致します。

●虫よけシール、虫よけリングをつけることは、乳児クラスでは誤嚥の危険性がある為、禁止となりました。どうしても虫に刺されやすいお子様は看護師にご相談下さい。

☆< 1Cのお部屋より > ☆

●雨の日に長靴で登園して来るお子様は、靴のご用意もお願いします。雨上がりに外で遊ぶこともあります。サンダルや長靴ですと危険ですので、ご協力をお願いします。

また、お子様の脚の大きさに合った靴を履いてきて下さい。大きすぎる靴は、怪我にも繋がります。

●衣類等、持ち物の入れ間違いがありご迷惑をおかけしております。お子さまの中で「自分でやりたい!」という思いが芽生えてきており、エプロンや洋服の着脱、食事後の片付けも自分の力を最大限に使って行おうとしています。その中でお友だちのカゴに入れ間違えてしまったり、違う洋服を着てしまったりする場合がございます。カゴ等にお子さまのものではない物が入ってしまったり、保育士にお渡しいただければ助かります。お手数をお掛けしますがよろしくお願いします。自分でできることを増やし、自立に向けた保育に取り組んでいきたいと思っています。

ひよこ 各クラスの様子



【6月の目標】

- 梅雨時の衛生や感染症に気を付け、元気に過ごします。
- ひとりひとりの発達に合わせて遊ぶ場所、玩具遊具を設定し、のびのびと遊べるようにします。

先月の半ば頃までは一日の内で何度も泣いていたお子様達ですが、最近は泣かずにご機嫌で過ごせる時間が多くなり、お子様の方から担任に甘えたり助けを求めたりしてくれるようになりました。そして、自分の意志をしっかり持ち、こうしたい！それはいや！というようなことも表現してくれるようになった姿に、少しずつ保育園も「自分の居場所」となって、ご家庭にいる時と同じように安心して過ごせるようになってきたのかな？と感じています。今後もお子様一人ひとりの気持ちを十分に受け止め、楽しい！嬉しい！と感じる経験をたくさん共有していきたいと思います。

月齢の高いお子様は、少しずつ生活の見通しがつくようになってきて、担任が声をかけて促すと、次の活動の場所に自分の意志で移動しています。園庭に行くことが分かることとテラスの方に向かったり、食事の前には保育士が促すと手洗いの為に水道に向かったりします。毎日同じ…が安心感を生み、さらには前向きな気持ちを育てているようです。できた時に「すごいね～」と褒めてあげると、自ら拍手♪&得意気な表情のお子様達です。お名前を呼んであげると手を挙げてお返事してくれるようにもなりました。また、月齢の低いお子様も、少しずつ生活リズムも整ってきて、満足している時間は手足をよく動かしてご機嫌で遊び、目が合うと可愛らしい笑顔をたくさん見せてくれます。お友達の存在にも、興味が出てきたようです。

今月もいっぱい遊んで元気に過ごしていきたいと思います♪



【6月の目標】

- 梅雨の時期を元気に快適に過ごします。
- 生活の流れが分かり安心して過ごす中で、様々な活動に意欲的に取り組みます。
- 泥んこ遊びを楽しみます。

晴れた日は外に出て遊び、虫や植物に触れ、汽車やすべり台、うんていと沢山体を動かしているお子様達。幼児園庭が空いている時間には、やわらかいボールを投げ合ったり足で蹴ったりとボールを追いかけて、たくさん走る場面もありました。裸足で遊ぶのを好むお子様も多くなり、地面の感触を楽しみ、いつの間にか、水遊び・泥んこ遊びに発展しています。暑い時には日陰のあるピロティを利用し、鉄棒を出すと、何人も群がってぶら下がり、腕の力自慢大会！何秒もぶら下がって、顔を真っ赤にしながらか必死な表情(*^_^*)。これが何とも可愛らしく、側で応援したくなる気分です。また、お友達と手をつなぎ遊歩道や原っぱへお散歩も行きました。道端にいろんな草花があり、「何の花かな？黄色・ピンク・オレンジ、ここにもある！」などペンぎんさんの声が沢山飛び交い、あひるさんも一緒になって見えています。長い葉っぱを抜いて、「へびだよー・おさかつりー」など、いろんな遊びをして楽しむことが出来ました。原っぱにはてんとう虫がたくさんいて、怖がるお子様も少なく、自分の手や腕にのせて、動いてる姿をじーっと観察するお子様もいました。これから暑くなるとなかなかお散歩に出られなくなりますが、気温や天候を見て行ける日があればいいなと思います。

水分補給や体調面に気をつけながら活動をしていきますので、お家でもお子様の変化に注意していただき、無理ないよう気をつけて過ごしていきたいですね。

新しいおともだちを紹介します！

☆ひよこ☆

ひよこのおともだち (0歳児)

☆ICクラス☆

・すみれのおともだち (2歳児) ・すみれのおともだち (2歳児)

・たんぽぽのおともだち (2歳児)

・ちゅーりっぷのおともだち (2歳児)

皆さんよろしくお願ひ致します。

保育園の行事や生活の様子が、あゆみ保育園のホームページやブログ「あゆみっこ」で公開されております。ぜひご覧ください。また、ご都合の悪い写真や文言等ございましたらお申し出ください。削除いたします。

あゆみ保育園のホームページ URL >><http://www.ayumihoikuen.jp/>

あゆみ保育園のメールアドレス>>ayumi@ayumi-h.sakura.ne.jp 乳児クラスだよりは園のホームページでも見られます。

